



Sortie de chrysalide en cours

Une fois n'est pas coutume, c'est à l'approche de l'été que les activités reprennent. Nous voici progressivement "déconfinés". Alors nous sortons de chez nous, comme des papillons qui sortiraient de leur chrysalide, un peu secoués, intimidés par toute cette activité dehors, sentant bien que nous sommes transformés mais ne mesurant pas bien encore l'ampleur de la transformation.

Et si nous profitons donc de ces temps de transformations en tout genre pour prendre le temps de nous mettre en mouvement à notre rythme, en étant à l'écoute de ce qui est juste pour nous ? Peut-être que pour certains, une remise en route rapide sera bienvenue alors que d'autres auront besoin de temps de recul pour réinventer leurs activités. Il y en a qui voudront donner la priorité aux retrouvailles avec leurs proches et leur vie sociale, alors que d'autres encore n'auront qu'une envie : faire un break après une période intense.

Et pour le groupe DTCF, ça donne quoi ?



Vous l'aurez compris, pour nous aussi, la sortie de chrysalide est d'actualité. C'est donc après une période, où, comme vous, nous avons eu à faire des deuils, gérer notre stress, structurer notre temps différemment et prendre du recul que nous avons choisi de reprendre le présentiel dans nos activités.

Elles auront toutes une couleur "profitons de cette période pour tirer une expérience et ajuster nos actions" . Toutes intégrerons des gestes barrière, co-crées. Voici, déjà, quelques propositions qui pourraient rencontrer vos besoins ... ou ceux de vos proches :

- Vous vous posez des questions de sens pour votre activité ? Vous souhaitez prendre du recul pour le faire émerger et mettre des mots dessus ? Le stage [à la découverte de mon projet de vie](#) est fait pour vous. Au programme de cette randonnée de 5 jours dans les Pyrénées du mardi 30 juin au soir au dimanche 5 juillet : marche en montagne, exercices créatifs en groupe, réflexions individuelles guidées et échanges en binôme.

- Vous avez besoin d'affirmer, un cran plus loin, votre Leadership dans votre vie professionnelle, de mener à bien des projets qui vous tiennent à cœur à votre manière, en exprimant vos talents, en vous épanouissant et en ayant des résultats dans le plaisir ? Les parcours de formation ML à [Bruxelles](#) (démarrage fin septembre) et à [Toulouse](#) (démarrage début octobre) vous permettront de cheminer pendant 9 mois dans un groupe chaleureux et bienveillant vers la réalisation de vos objectifs.

- Vous accompagnez des personnes et voulez développer vos talents de coach ? Vous voulez intégrer le coaching dans votre style de management ? Venez donc découvrir les formations [Manager Coach](#) et [Formation de Coach](#) à Toulouse. Démarrage début Septembre.

- Envie de vacances simples, conviviales, alliant découverte des plantes qui nous entourent et chant en chœur ? Nous vous proposons le stage [chœur en balade](#), une semaine dans l'Ariège pour s'en-chanter du 17 au 25 juillet !

- Vous souhaitez prendre du recul ? Avoir un temps de ressourcement où vous pouvez vous sentir écouté ? Mettre de l'ordre dans vos idées, faire le tri de ce que vous ressentez ou encore avoir du soutien dans un moment important pour vous ? Nous vous accompagnerons avec plaisir en séances de [coaching individuel](#), soit en présentiel, soit à distance si vous le souhaitez. N'hésitez pas à nous contacter, la première séance de prise de connaissance est gratuite.

Enfin, nous sommes heureux de vous annoncer que nous reprenons les formations qui étaient en suspens pendant le confinement. Les promos en cours de ML en France et en Belgique vont enfin pouvoir poursuivre leurs cursus, et la promo de Développer votre aisance relationnelle en Belgique va pouvoir terminer son parcours fin juin.

Nous pensons à vous, et à nos concitoyens du monde. Que cet été qui s'approche soit l'occasion de concrétiser vos aspirations profondes.

Au plaisir de vous retrouver bientôt !



LAURE



PHILIPPE



PIERRE-YVES



LOÏC



PASCAL



f in

